

Pabellón inutilizado en el Hospital Pablo Tobón Uribe

Visita al centro asistencial efectuó el gobernador

El gobernador Rodrigo Uribe Echavarría y el secretario de Salud, Julio León Trejos Castrillón, visitaron anteayer el Hospital Pablo Tobón Uribe, uno de los centros asistenciales más modernos con que cuenta la capital antioqueña. Trabaja bajo el lema: "Donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos".

Lleva ocho años de funcionamiento, con un área territorial de 29.000 metros cuadrados, de los cuales 14.000 pertenecen a las diferentes plantas construidas. Cuenta con una capacidad de 403 camas, de las cuales el 60% son para pa-

cientes clasificados como socioeconómicos y el 40% para pensionados.

Se atienden pacientes desde la edad de los tres años en adelante, a través de la consulta externa. Este hospital acaba de establecer un nuevo servicio, que es el de ortopedia en sus necesidades quirúrgicas. En cuanto a la rehabilitación, ésta se hace a través del Hospital San Vicente de Paúl, según lo informó su director, el médico Iván Darío Vélez A. Agregó el galeno, que el Pablo Tobón Uribe, trabaja en concordancia con los demás centros hospitalarios de la ciudad, con lo cual se busca la no duplicación de los servicios.

DOTACION

El hospital cuenta con una extraordinaria dotación. En los actuales momentos tiene en funcionamiento cuatro equipos de Rayos X, cinco quirófanos y siete más que tiene proyectados. Igualmente tiene programados 22 consultorios para la llamada consulta externa, de los cuales funcionan hoy 17.

De acuerdo con los datos suministrados, el hospital atiende un 65% de los pacientes de Medellín, 12% del Valle de Aburrá y el 20% de los municipios de Antioquia y finalmente un 4% de otros departamentos, especialmente provenientes de

Chocó, Córdoba, Bolívar y Santanderes.

En lo que va corrido del año se han efectuado 1.700 cirugías ambulatorias, es decir que no necesitan de hospitalización y fueron reclusos 6.804 pacientes. Hay un hecho importante es que el paciente es consciente de lo que tiene que pagar. Tanto es así, que al terminar el período de hospitalización, si el paciente no tiene el dinero con qué cancelar, se le abre una cuenta corriente y éste, mediante abonos puede cancelar la

cuenta.

CAMAS QUE NO FUNCIONAN

Este moderno hospital tiene, en el octavo piso, 61 camas listas para entrar en servicio. La adaptación del piso, como de las piezas y demás, se logró mediante un aporte de \$ 2.000.000 de Landers y Cía. Se calcula que el costo de servicio durante un año de este pabellón, que igualmente será para los clasificados socio-económicos, es de \$ 22.000.000, suma que no está financiada.

Inauguraciones

El Ministro de Salud, Alfonso Jaramillo Salazar, presidió ayer importantes inauguraciones en dos de los principales centros médico-asistenciales de Medellín. En primer término —arriba—, el alto funcionario, acompañado del director, médico Iván Darío Vélez Atehortua; el jefe del Servicio Seccional de Salud, Julio León Trejos Castrillón, y directivos de la institución, inauguró el nuevo equipo de Rayos X en el

Hospital Pablo Tobón Uribe. Abajo, acompañado del gobernador, Rodrigo Uribe Echavarría; don Guillermo Echavarría Misas, directivos y médicos de la entidad, presidió en el Hospital San Vicente de Paúl la inauguración de la bomba de cobaltoterapia. Aparece dirigiéndose a los asistentes, Alejandro Echavarría, hijo del desaparecido pionero de la industria antioqueña, don Carlos J. Echavarría. A su lado, doña Margot Echavarría de Uribe. (Foto Betancur).

EL COLOMBIANO

Noviembre 30 de 1978

pág 12 A

EL COLOMBIANO

Diciembre 7 de 1978